

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Pone Fitch a Pochteca en observación negativa

Cd. de México (20 octubre 2021).- Fitch Ratings colocó en observación negativa la calificación "A-(mex)" de Grupo Pochteca, luego de que una de sus subsidiarias sufrió la suspensión de sus cuentas bancarias.

"La observación negativa refleja la incertidumbre con respecto a las operaciones, resultados y reputación debido a la notificación de varias entidades financieras mexicanas de la suspensión de las cuentas bancarias de la subsidiaria Pochteca Materias Primas", dijo Fitch, en un comunicado.

Fitch dijo que la observación también incorpora la incertidumbre relacionada a la investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) por la presunta comercialización de precursores de fentanilo de manera irregular.

En días recientes, la compañía rechazó categóricamente cualquier señalamiento que la vincule con la comercialización de precursores químicos de fentanilo y con cualquier contacto con actividades y organizaciones ilegales.

La calificadora indicó que seguirá monitoreando los potenciales impactos negativos a nivel de operaciones, reputación, liquidez, y/o reducción de negocios con clientes al tiempo que espera más claridad sobre estos temas a medida que se desarrolle la investigación.